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愛媛県久万高原警察署協議会会議録 

 

（平成29年度第１回） 

 

日

時 
平成29年６月５日（月曜日）午後３時30分～午後５時20分 

出

席

者 

１ 公安委員会 

委員１人 

２ 警察署協議会側 

会長以下５人 

３ 警察署側 

  署長以下６人 
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要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公安委員挨拶 

久万高原警察署協議会が開催されるに当たり、愛媛県公安委員会を代

表して一言御挨拶を申し上げます。  

本日お集まりの、各委員の皆様におかれましては、平素から警察署協

議会の運営はもちろんのこと、警察業務の各般にわたり格別の御理解と

御協力をいただいており、厚くお礼を申し上げます。 

協議会の活動は、委員の皆様の意見・要望が警察署の運営に生かされ

てこそ、住民のための警察活動がなし得るものと考えておりますので、

積極的な提言をお願いします。 

本日は、協議会に陪席させていただき、公安委員会の活動にも生かし

てまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

２ 会長挨拶 

先ほど、協議会委員の皆様の推挙をいただきまして、会長を務めるこ

とになりました。委員３期目となり重責を担うことになりますが、皆様

の御協力を得て、住民目線の運営に心掛けてまいりたいと考えておりま

す。 

本日は、積極的に意見を出し合い、有意義な会議にしたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

３ 署長挨拶 

本日は、御多忙のところ、公安委員会委員に御出席いただきますとと

もに、警察署協議会委員の皆様におかれましても、お集まりいただき、

誠にありがとうございます。 

当署では、平成29年中、「特殊詐欺被害認知ゼロ」「交通死亡事故発生

ゼロ」の二つのゼロを目標に業務を推進しております。 
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特殊詐欺については、27年と28年に引き続き、本年も現時点では被害

認知ゼロであるなど、三年連続ゼロを達成しています。また、交通死亡

事故については、27年９月の発生を最後に約600日間、発生ゼロを更新

しております。 

一方で、当署管内の犯罪情勢は、全国や県内の刑法犯認知件数が減少

傾向にある中、本年２月にコンビニ強盗未遂事件が発生したほか、５月

末現在における刑法犯認知件数が16件と前年比で増加傾向にあり、厳し

いものがあります。また、交通事故情勢は、昨年の３倍のペースで人身

事故が発生しており、死亡事故の発生が懸念される状況にあります。 

管内の治安情勢は非常に厳しく、二つのゼロ目標達成は容易ではあり

ませんが、「チーム久万高原」として署員が一丸となり、今なすべき対

策に一つ一つ取り組んでいるところです。 

本日は、活発な議論が行われ、警察署への意見・要望を頂戴したいと

考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

４ 業務推進結果等の説明 

 ⑴ 平成29年１月～５月警察業務推進結果説明 

 ⑵ 平成29年６月～９月警察業務推進計画説明 

５ 諮問及び答申 

 

６ 質疑応答、意見要望等 

【委員】 

 小学校で行った不審者対応訓練で使われている「さす股」という制

圧道具は、各学校に設置されているのか。 

【刑事生活安全課長等】 

各学校に設置されていると思われるが、「絶対にさす股を使ってほ

しい。」というものではなく、児童と教職員の安全を最優先し、でき

るだけ避難するよう指導している。個別の状況に応じて、さす股を使

う場合でも、警察官が現場に到着するまでの時間稼ぎとして活用して

もらいたいと考えている。 

【委員】 

 以前に面河地区で空き巣被害があり、農機具が盗まれたようである

諮問 答申 

特殊詐欺の被害防止対策につ

いて 

巡回連絡を通じた個別の指導・啓

発に取り組むとともに、各種会合

で住民が集まる機会も活用し、効

果が高く効率的な広報・啓発にも

取り組んでいただきたい。 
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が、被害に気付くのが遅れることが多いので、町内放送も活用して注

意喚起したいただきたい。 

【刑事生活安全課長】 

これまでも、巡回連絡や各種会合を通じた広報に努めてきたとこ

ろ、より効果的な広報や注意喚起についても検討してまいりたい。 

 【委員】 

   親族が不審者を見掛けて不安を感じたことがあるが、駐在所の警察

官が戸別訪問してくれ、不安の解消に努めてくれた。こうした巡回訪

問活動を、ぜひ継続してほしい。 

【地域交通課長等】 

年に複数回訪問するのは難しいところであるが、できるだけ早期に

全世帯を訪問できるよう巡回連絡に取り組みたい。また、不審者を見

掛けた場合等は、遠慮なく個別に通報していただきたい。 

【委員】 

 歩行中の高齢者の交通事故防止には、歩道の整備が有効であると思

うところ、町内の上黒岩地区の国道には、歩道がない場所もあるの

で、警察からも関係機関に伝えてもらいたい。 

【地域交通課長】 

引き続き、会合等を通じて道路管理者に働き掛けてまいりたい。 

 【委員】 

   町内には「組寄り」という住民の集まりがあるので、こうした場に

おいても、様々な広報・啓発活動を行うことを検討してもらいたい。 

【地域交通課長】 

各種被害防止に向けた広報・啓発活動の一つの選択肢として、検討

してまいりたい。 

７ その他 

  会議に先立ち、愛媛県公安委員会委員から任期満了で５月末に退任さ

れた協議会委員に「感謝状」が贈呈され、新たに６月から任命された委

員に「委嘱状」が交付された。 

    

 


